

Joao Mota de Oliveira

## Orden de detención para médico brasileño formalizado por estafa

La justicia volvió a despachar una orden de detención en contra del médico brasileño Joao Julio Mota de Oliveira, quien ayer no se presentó a la audiencia de juicio oral simplificado.

Algo similar sucedió el 9 de noviembre del año pasado, cuando llegó en calidad de detenido a la audiencia de formalización, por estafas reiteradas.

Esta es una causa que se abrió en Punta Arenas, por mujeres que fueron víctimas de tratamientos estéticos que ofreció el extranjero y que no cumplió, pese a los cobros realizados.

En esa ocasión compareció vía "Zoom" y escuchó la investigación en su contra por siete víctimas de Punta Arenas.

Ofrecía tratamientos estéticos que publicitaba y promocionaba en redes sociales.

Una de las víctimas lo contactó el 14 de septiembre de 2022. Le agendó una hora el 31 de diciembre para iniciar el procedimiento en la consulta del médico, ubicada en calle José González N°0646. Le cobró \$ 700 mil por el tratamiento. De ahí le inyectó en el rostro un líquido en la papada que supuestamente eran enzimas degradadoras de grasa localizada, quedando con bastantes molestias recomendándole el uso de analgésicos.

Le agendó una segunda sesión para el 6 de febrero de 2023. La mujer no notó cambios y el sujeto se molestó con ella y no quiso atenderla.

De ahí nunca más le respondió los llamados y el Ministerio Público habló de engaños y de tratamientos inexistentes.

Algunas de las víctimas que ayer concurren a la audiencia expresaron, a través de La Prensa Austral, su molestia e indignación contra el denunciado.

"En mi caso, en febrero de 2023 me sometí a un tratamiento estético y tenía que controlarme. Todas las horas que me dio fueron suspendidas y nunca más lo vi. Siempre eran puras excusas, algunas bastante extrañas", nos dijo Sandra, quien se identificó sólo con su nombre de pila.

Shirley y Marcela, son otras dos víctimas quienes dijeron estar cansadas de tantas veces que el médico ha sido citado y no aparece en tribunales.

"Y esto es algo que no sólo ocurre en Punta Arenas, sino que en otras regiones del país, pero nosotros fuimos valientes de querer enfrentarlo porque la verdad es que hay muchas otras mujeres que fueron estafadas por esta persona. Nosotras quisimos dar la cara para que esta persona pague".